

Info 5/2013 vom 28. Jänner 2013

Im Vorjahr wurde erstmals ein **Taekwondo Selbstverteidigungskurs** in Miesenbach durchgeführt.

Andreas Mosbacher, Träger des 5. Dan und staatlich geprüfter Taekwondo Diplomtrainer hatte eine große Anzahl interessierter Kinder, Jugendlicher und Erwachsener in die Grundkenntnisse dieser asiatischen Sportart eingeführt. Viele Begeisterte wünschten sich eine Fortsetzung.

Nun ist es endlich soweit. Andreas Mosbacher hat bei der Bezirkshauptmannschaft Weiz den „Taekwondo Verein Miesenbach“ offiziell angemeldet, lädt nun zu einem unverbindlichen ersten Informations- und Sichtungstraining ein und wird dabei erklären:

- **Was ist Taekwondo?**
- **Warum Taekwondo?**
- **Wer sollte Taekwondo betreiben?**

Termin: Mittwoch, 30.1.2013

Ort: Kultursaal Miesenbach

Beginn: 17 Uhr 30

Angesprochen sind: Kinder ab 8 Jahren, Jugendliche, Erwachsene, Senioren, Familien. Einfach alle die Freude an Bewegung haben

Für Fragen stehe ich gerne unter 0664 9942742 zu Verfügung!

**Mit sportlichen Grüßen
GR Sonja Maderbacher**

